

# PUBLIK

## Perkuat Perekonomian, Babinsa Bantu Betonisasi Jalan

Wahyudha Widharta - [SALATIGA.PUBLIK.CO.ID](http://SALATIGA.PUBLIK.CO.ID)

Nov 26, 2023 - 17:10



BERGAS-Dalam upaya meningkatkan kualitas infrastruktur dan kemudahan akses masyarakat, Babinsa Desa Pagersari Koramil 15/Bergas Serda Agus Muftain, bersama-sama dengan warga setempat, melakukan kegiatan betonisasi jalan di Dusun Kebonombo 03/03 Desa Pagersari Kecamatan Bergas Kab Semarang.



Pengerjaan betonisasi jalan ini merupakan hasil kolaborasi antara Babinsa dan masyarakat setempat yang peduli terhadap kondisi infrastruktur di lingkungan mereka. Dengan semangat gotong-royong, warga bersama Babinsa turut serta aktif dalam proses pengadukan dan pengecoran beton untuk memastikan kelancaran pelaksanaan proyek. Minggu (26/11)

Serda Agus menyatakan, "Inisiatif ini bertujuan untuk meningkatkan kualitas jalan dan memudahkan mobilitas warga. Kolaborasi antara TNI AD melalui Babinsa dan masyarakat adalah wujud nyata dari semangat kebersamaan dan gotong-royong dalam membangun desa.

"Kegiatan ini juga menjadi momentum positif untuk mempererat hubungan antara aparat TNI AD dan masyarakat. Melalui partisipasi aktif dalam proyek ini, masyarakat merasa memiliki peran penting dalam pembangunan desa mereka.

Warga yang turut serta dalam kegiatan ini menyampaikan apresiasi mereka terhadap Babinsa dan TNI AD yang memberikan dukungan penuh untuk proyek tersebut. Mereka berharap bahwa betonisasi jalan ini akan memberikan manfaat jangka panjang bagi seluruh masyarakat desa.

Pihak desa berencana untuk melibatkan lebih banyak warga dalam proyek-proyek serupa di masa depan, sehingga pembangunan desa dapat terus berlangsung dengan partisipasi aktif seluruh elemen masyarakat.

Dengan semangat gotong-royong yang terus diterapkan, diharapkan Desa [Nama Desa] akan terus berkembang dan menjadi contoh positif bagi desa-desa lainnya dalam upaya memperbaiki infrastruktur dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

Editor:Yudha27